



Audience des représentants SNFOLC auprès du Principal du collège le 17/01

1. Les conseils de classe se tiendront-ils en distanciel ou en présentiel ? Peut-on trouver une solution pour les élèves délégués qui pourraient avoir des problèmes de connections ?

Les conseils de classe seront en distanciel pour tous les personnels. Pour les élèves délégués de 6^e et 5^e, les CPE auront un rôle central et un lien test leur sera envoyé pour vérifier qu'ils n'ont pas de problèmes pour se connecter. Par ailleurs, si des personnels souhaitent se connecter dans l'établissement avec leur propre appareil, c'est possible mais il faut en référer au chef d'établissement pour des raisons de chauffage des salles.

2. Quand pourrons-nous disposer de la deuxième photocopieuse, des grands casiers y compris pour les AESH et de l'agrandissement de la salle des profs ?

Une commission permanente a été annulée au niveau du conseil départemental en raison du contexte sanitaire. D'où le retard de livraison de la photocopieuse. Néanmoins, dès la rentrée de février, les bureaux commenceront à être déplacés, les câblages seront effectués puis, nous pourrons commencer à disposer des casiers, de la photocopieuse et de plus d'espace.

3. Quand les AESH et les professeurs stagiaires pourront-ils disposer de tablettes ?

Les tablettes des AESH sont en cours de « masterisation ». Elles seront très prochainement disponibles. Le chef d'établissement prend note de la demande de tablettes formulées par les professeurs stagiaires et va voir s'il est possible au moins leur en mettre à disposition de manière temporaire.

4. Les AESH ne parviennent pas à imprimer à partir de leur session, est-ce possible de régler cette problématique ?

L'ATI en sera informé immédiatement et devrait donc régler cette question.

5. Est-il possible d'utiliser la TV de la salle des profs pour transmettre des informations notamment aux AESH comme par exemple l'absence des enseignants... ?

Le chef d'établissement réfléchit à des solutions par exemple sur pronote pour permettre à l'information de mieux circuler.

6. Les membres de la médiation sociale souhaiteraient obtenir un badge pour entrer plus facilement. Est-ce possible ?

Une démarche a été entreprise par le chef d'établissement pour permettre de donner une réponse globale (pour tous les établissements où la médiation sociale intervient) à cette demande légitime.

7. Au dernier CA, les membres élus (sauf FO qui n'a pas pris part au vote) ont voté pour donner la possibilité de vote à la commission permanente comme le permet le décret ministériel du 20 décembre 2020. FO a rappelé sa volonté que le CA soit saisi en tant que de besoin. Pouvez-vous nous assurer que rien ne sera voté en commission permanente concernant des modifications du règlement intérieur ou au sujet de la DGH ?

Le chef d'établissement nous assure que rien ne sera voté en commission permanente, qu'il tient à renforcer le CA et non le contourner. En commission permanente sera votée la constitution de groupes de travail sur le règlement intérieur et sur la DGH. Ces groupes seront uniquement composés de membres du CA.

13 janvier : grève nationale massive et historique ! 5000 manifestants à Marseille. Fo a participé à l'audience auprès de la directrice de cabinet du préfet et du DASEN 13 pour demander la satisfaction des revendications des personnels.

« Paroles de grévistes » : ils nous expliquent pourquoi ils ont fait grève 43% de grévistes au collège l'Estaque !

« Il est important pour moi d'avoir fait grève car mes collègues aesh et l'ensemble du corps enseignant subissons le mépris, la maltraitance et l'ignorance de la situation actuelle qui est catastrophique dans tous les établissements. Nos revendications doivent se faire entendre par cette mobilisation ensemble dans la rue ! » (Isabelle Odicho)

« J'ai fait grève et la referai le 27 pour que nous, personnels, bénéficions de plus moyens, de considération, une augmentation des salaires et des personnels en plus. » (Christophe Vicente)

« Comme tous mes camarades qui ont décidé de faire grève jeudi 13 janvier, il s'agissait de montrer notre ras le bol par rapport au protocole sanitaire qui, au delà de ne pas protéger suffisamment le personnel et les élèves, ne permet pas aux enseignants d'assurer un enseignement digne en distanciel car présents en même temps en classe. Il s'agissait aussi de réclamer des moyens pour que les enseignants absents soient remplacés et le soient pas des personnes qualifiées qui puissent assurer la continuité des apprentissages. Mais bien au-delà de la simple question sanitaire, je crois que nous avons tous voulu exprimer notre mal-être plus général quant à la dégradation de nos conditions de travail ! » (Nadia Mechai)

« J'ai toujours voulu être prof, c'est pour moi plus qu'un métier. Aujourd'hui, je m'aperçois plus que jamais du mépris de notre hiérarchie, notre ministre au premier chef, qui, en ne répondant pas aux revendications légitimes des personnels, ne fait que rabaisser notre fonction. Il est temps de se rassembler et créer le nécessaire rapport de force pour gagner. » (Jonathan Moretti)



« à « Maman d'enfants scolarisés dans le primaire et dans le secondaire, je suis amené à réaliser à plusieurs reprises des autotests y compris sur des enfants de 6 ans. C'est aberrant. Certains parents travaillent et n'ont pas le temps de se libérer sans cesse. Marre de ces protocoles et de ces changements à répétition, la situation du corps enseignant est dégradé et mon geste est un soutien à mes camarades dont les AESH. » (Fatima Mohamed).

Après le succès historique de la grève du 13 janvier, ON CONTINUE !

HEURE D'INFO SYNDICALE le 25/01 pour décider ensemble !

A l'appel de l'intersyndicale nationale de l'enseignement, la grève du 13 janvier a été historique et inédite. Des milliers d'écoles voire d'établissements étaient fermés. Les parents, les inspecteurs, les chefs d'établissements étaient présents et ont apporté leur soutien aux personnels grévistes dont la FCPE 13. 5 000 manifestants à Marseille ! Le premier ministre a été contraint de recevoir les syndicats le soir-même ! Mais les réponses apportées par le gouvernement aussi bien sur les postes et les recrutements immédiats, sur la question salariale que sur la question du protocole sanitaire Blanquer ne sont pas à la hauteur et sont **inacceptables** compte tenu de la colère exprimée le 13 janvier. Le ministre Blanquer s'excuse ?! Nous ne voulons pas d'excuses mais des actes. Qu'il satisfasse nos revendications / Qu'il donne les moyens du bon fonctionnement du service public de l'éducation nationale.

Les sections syndicales SNES-FSU et SNFOLC du collège l'Estaque (Marseille) revendiquent :

1. **Dégel de la valeur du point d'indice et son augmentation de 20% avec une augmentation immédiate de 183 euros par mois pour les personnels de l'E.N comme pour les hospitaliers et l'augmentation des pensions.**
2. **Le recrutement massif et urgent de personnels sous statut : enseignants, AED, AESH, ...)**
3. **Des heures et des postes d'enseignement pour notamment des classes à effectifs réduits !**
4. **Le remplacement des personnels en ASA en contexte covid.**
5. **Un vrai statut national et un vrai salaire pour les AED et AESH et l'abandon immédiat des PIAL.**
6. **Abandon de l'expérimentation Macron-Blanquer des 50 écoles marseillaises et des micro-établissements.**
7. **Abandon de la loi Macron-Darmanin dite de Transformation de la Fonction publique.**
8. **Le label REP+ pour le collège l'Estaque. Attribution de la prime REP à tous les personnels en exercice dans les établissements de l'éducation prioritaire (AED, AESH ...)**
9. **Abandon de l'évaluation-audit Blanquer.**
10. **Pour la reconquête du baccalauréat, diplôme national et anonyme : abandon du contrôle continu et du PLE.**
11. **Arrêt des protocoles sanitaires inapplicables.**

Elles considèrent que le ministre et son gouvernement sont plus que fragilisés depuis la grève nationale du 13 janvier et qu'il faut y aller maintenant tous ensemble pour frapper un bon coup pour gagner.

Elles soutiennent les mobilisations des personnels (enseignants, AED, AESH) prévues cette semaine.

Elles appellent les personnels du collège à se réunir le 25/01 pour discuter et décider/organiser la mobilisation du 27 janvier, jour de grève interprofessionnelle (public-privé), grève appelée par de nombreuses fédérations syndicales dont FO, solidaires et FSU y compris par des fédérations étudiantes et des fédérations de parents d'élèves. Un préavis de grève est déposé jusqu'au 20 février.